



5 Pièces

191 m²

Réf. VM1966

6 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement familial de 5 PIECES, avec belle hauteur sous plafond, dans un immeuble bourgeois situé dans le quartier très animé de la Condamine, proche du Port et de toutes les commodités. L'appartement d'une surface totale de 191 M2 se compose de : grand hall d'entrée, séjour ouvert sur terrasse, quatre chambres dont deux en façade, cuisine équipée avec petit balcon de service, salle de bains complète, toilettes invités, nombreux placards. Il jouit d'une spacieuse terrasse de 50 M2 avec vue dégagée. Vendu avec une grande cave et une chambre de personnel (17 M2) en entresol. Possibilité de ...

5 ROOM family apartment with high ceilings, in a middle-class building in the lively Condamine district, close to the port and all amenities. The residency has a total surface area of 191 sqm and comprises a large entrance hall, a living room opening onto a terrace, four bedrooms, two of which are en-suite, a fitted kitchen with a small balcony, a full bathroom, a guest toilet and a large number of cupboards. It has a spacious 50 sqm terrace with uninterrupted views. Sold with a large cellar and a staff room (17 sqm) on the mezzanine floor. Possibility of domiciliation as a liberal ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

